

La retraite à points n'est pas une réforme d'amélioration, C'est une régression cachée !



Après un mois de grève dans différents secteurs, la mobilisation ne faiblit pas.

Face à cette mobilisation historique, le gouvernement ne bouge pas, n'entend pas la colère qui s'accumule.

Il est le seul responsable de la situation de blocage.

La population a parfaitement saisi l'enjeu de cette contre réforme, il s'agit de privatiser ce qui échappe encore au libéralisme.

- ce projet porte la baisse généralisée des pensions, comme le démontrent les systèmes suédois et allemand ;
- l'incertitude sur la valeur du point ouvre la porte à la retraite par capitalisation
- comment peut-on accepter que les générations nées après 1975 soient touchées par ce projet ? Il nous faudrait accepter que nos enfants vivront moins bien que leurs parents ? C'est tout simplement inacceptable.

Il s'agit au contraire de renforcer notre système protecteur actuel

- maintien des régimes de retraites ;
- retraite à taux plein à 60 ans et à 55 ans pour les professions qui le nécessitent ;
- pas une pension en dessous du SMIC ;
- un taux plein de 75% de la rémunération d'activité ;
- des mesures de rattrapage non conditionnées pour les femmes pour combler l'écart de 40% avec les pensions des hommes.

Les retraites et nos cotisations n'appartiennent qu'à nous et nous voulons décider de leur utilisation et de leur gestion.

**Une mobilisation forte et puissante peut imposer le retrait de ce projet.
Il faut amplifier le mouvement !**

**Manifestation unitaire
samedi 11 janvier 2020
13h30 - Nation**